

# 光小わくわくイベント通信

## NO. 9

2020. 3. 24

光小わくわくイベント実行委員会

今年度最後のわくわくイベントの活動報告です。

4月から、全21回、児童述べ人数633名が参加してくれました。

残念ながら皆さんが楽しみにしていた3月のわくわくイベント「食育」は、中止となってしまいました。今回は、新型肺炎のこともあり、マスクを手作りして、災害時に温かいものを少ない水で食べる方法を教えていただくはずでした。せっかくなので、また次年度やっていただこうと思っています。

いつも先生方への感謝の気持ちを忘れずに、来年度のわくわくイベントを楽しみにしててください。

### 2月活動報告

わくわくイベント19回目 2月4日(火)レクリエーション  
(講師 宮崎 良雄先生、宮崎 千恵子先生)

2年生8名、3年生21年生、4年生9名、5年生3名、  
6年生1名、計42名参加。



2月、3月生まれのお祝いをみんなでしました。班分けをするために「番号!1、2、3、4、5!」と番号を順番に言うことが、意外と難しいようで、声も小さいので何度もやり直しになりました。

先生「かまえて!」、子ども達「オスッ!」、全員「エイエイヤー」の掛け声でジャンケンのチーム戦をして大いに盛り上がりました。歌は桃太郎に金太郎、浦島太郎や富士山、国歌斉唱まで元気に歌いました。この間にも、子ども達は先生から色々注意をされています。「ポケットに手を入れたまま話を聞かない。」「姿勢を正す。」「挨拶をする。」「返事をする。」「感謝をする。」「できることは自分でする。」どれも当たり前のことですが、大事にしてくださいと先生は話されます。手遊びはこの一年でずいぶんうまくなりました。学生サポーターの杉本先生が一番、苦労していました。これに懲りずに、また来てください。

わくわくイベント20回目

2月18日(火)工作(講師 上浦先生)  
5年生6名参加。

4年生の革細工よりさらに高度に、針と糸を使ってキーホルダーを作りました。革に絵や字を彫って、短時間で作ったとは思えない出来でした。さすが、5年生です。

一方、無断欠席者が4名もいました。先生がせっかく材料を用意してくださっているのに、申し訳ない気持ちでいっぱいになりました。



わくわくイベント21回目

2月25日(火)理科  
(講師 赤羽根先生、  
お手伝い 上野先生、  
菅野さん)

3年生21名参加。

折り紙マジックを教えてもらいました。

はさみで切って、両面テープで貼って、折る作業でした。先生の説明をしっかりと聞いてできるようになってきたか…聞いてない子は、もちろんできないですね。でも周りの子がうまくフォローしてくれていました。

できたところで、「シャボン玉」の歌をうたって、披露。お家でもうまくできましたか?

